
 

 

ATA DA REUNIÃO 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE ABRIL DE 2023DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO VICENTE. 

 

Ao décimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 14h30min, em segunda 
chamada, na sede da ADESAF, localizado a Rua Guarany, 70, realizou-se a Reunião 
Ordinária do CMAS de São Vicente, conforme registro de presença em instrumental próprio 
(ANEXO I), para deliberar as seguintes pautas: 1. Aprovação da ata da reunião ordinária 
de março de 2023; 2. Comissões; 3. Discussão e aprovação regimento interno XV 
Conferência Municipal de Assistência Social; 4. Palavra dos Conselheiros; 5. 
Considerações Finais.  

A reunião foi presidida pela Sra. Glaucia Matos Marinho, segunda secretária deste CMAS, 
que abriu os trabalhos dando boas-vindas a todos os presentes e agradecendo a presença 
dos conselheiros e em seguida justificando a ausência da primeira secretária Sra. Lucia 
Lela, e que o vice-presidente Sr. Elionai Santos Silva, teve um imprevisto pessoal, havendo 
a possibilidade de chegar ao longo da reunião. Convida para a composição da mesa 
diretora, a Secretária Executiva do CMAS Agatha Ocroche.  

Dando início a reunião, o presidente Bruno Rodrigues, apresentou-se a mesa e aos 
presentes sua declaração de renúncia do cargo de presidente deste CMAS a partir desta 
data, por motivos pessoais, decorrentes de motivos de saúde das filhas. A Sra. Glaucia 
Matos Marinho agradece em nome do conselho a contribuição do Sr. Bruno Rodrigues. A 
Sra. Glaucia Mattos Marinho, coloca pra plenária que a situação da vacância, deverá ser 
discutida em próxima plenária, tendo em vista que a presidência, neste período é de 
representação da sociedade civil. 

Em seguida, Sra. Glaucia, pede a plenária que seja incluída a pauta da aprovação da 
suplementação, de benefícios eventuais disponibilizado pela DRADS no valor de R$ 
142.112,23 (cento e quarenta e dois mil, cento e doze reais e vinte e três centavos). 
Aprovado pelo rito, a Sra. Glaucia Mattos Marinho abre para o debate com a planária o 
objetivo de uso do recurso. Sr. Felipe da Silva Galvão, conselheiro, apresenta a plenária a 
proposta de utilização como locação social para o período do extremo inverno, onde 
ocorrem situações de extremo risco da população de rua com risco de morte por estarem 
expostas ao frio. A plenária apresentou também a possibilidade de aquisição de cestas 
básicas. Colocado em votação, a aquisição de cestas básicas teve 6 votos, e locação social 
5 votos. A plenária solicita, que havendo a possibilidade, seja invertida a utilização do 
recurso, tendo em vista que o voto de minerva, considerou a praticidade da utilização do 
recurso em cesta básica.  

Como terceira pauta, a palavra foi dada a Sra. Alessandra, presidente da Comissão de 
Inscrição, que realizou a leitura da ata da Comissão de Inscrição em reunião que ocorreu 
em dez de abril, as 15 horas, na sede do CMAS, conforme documento anexo, a qual 
propõem que em caráter extraordinário para o exercício de 2023 sejam consideradas as 
documentações de 2022 em caso de manutenção das informações de um ano pra outro, 
com análise efetiva dos Relatórios de Atividades que subsidiará visitas in loco ás 
instituições . Esclarece ainda que as entidades ativas serão notificadas por ofício quanto a 
alteração ou não das informações.  

O Sr. Elionai Santos Silva, chegou na reunião por volta das 15 horas, e acompanhou a 
leitura. A plenária aprovou por maioria, com registro de não concordância do Sr. Felipe da 
Silva Galvão. 



 

 

 

Neste momento a Sra. Glaucia dá ciência ao vice-presidente Sr. Elionai Santos Silva, que 
tornou-se presidente em exercício até a próxima reunião ordinária. 

Por quarta pauta, abriu-se a leitura e debate do regimento interno da XV Conferência 
municipal, com debate item a item, alteração e aprovação imediata da leitura. 

Nos assuntos gerais, foram apresentadas duas pautas, o processo eleitoral das vacâncias, 
onde o senhor Kleber Dias e Elionai Santos Silva, colocaram que a Comissão de Legislação 
está em avaliação da questão e trará a próxima plenária. 

Por segundo tópico dos assuntos gerais, a Secretária da SEDES, Sra. Helena Marcon, foi 
convidada a falar em nome do governo quanto a questão requerida por este conselho, em 
relação a mudança do estabelecimento do BOM PRATO do centro para o BOM PRATO 
MÓVEL no México 70. 

A secretária Helena Marcon, esclarece que o Projeto Bom Prato é de gestão e recurso do 
governo do Estado, em parceria com o município.  A gestão é feita por organização social 
contratada pelo estado. O imóvel, que era locado pela organização, e em péssima condição 
de uso estrutural e sanitário, e a mesma organização, junto com o Estado, solicitou ao 
município a cessão de um imóvel em parceria, ou seja, que o município financiasse o imóvel 
para a realização. Que o fechamento no centro de São Vicente não foi deliberado pelo 
município, que inclusive procurou outro imóvel que pudesse realizar a ação no centro. Que 
atualmente as refeições que estão sendo distribuídas, estão sendo feitas no Bom Prato da 
Zona Noroeste. A conselheira Maria Antonieta, manifestou que a situação presente da 
ausência do Bom Prato Centro, trazem a insegurança alimentar direta as pessoas em 
situação de rua, ou seja, efetivamente estão passando falta. 

O Conselheiro Felipe da Silva Galvão, coloca que a fala do prefeito foi infeliz, pois parecia 
comemorar a saída do Bom Prato do Centro. E questiona a secretária, sobre a escolha do 
local, se é de escolha do estado ou do município.  

A secretária explicou que o imóvel apresentado para uso da parceria, na Vila Margarida, é 
próprio do município, e que estava em reforma para outro objetivo, mas para que o 
problema fosse sanado, e considerando que também há alta vulnerabilidade no bairro, 
apresentou hoje. 

Conselheira Neide questiona, como está a situação hoje, quantas refeições estão sendo 
entregues, a Sra. Vanessa Oliveira assistente social da SEDES, informa que hoje, são 
distribuídas 300 marmitas e que no bairro do México 70, não está faltando, não descartando 
que não seja necessário em outros bairros.  

Considerando o adiantado do horário, a leitura desta ata será feita na próxima assembleia 
e encarrou-se esta reunião as dezessete horas e trinta e cinco minutos.   

 

 

 

Elionai Santos Silva 

Presidente CMAS/SV 

 


